
Communications diverses

«M. LE MAIRE : Si tout le monde est là, je vais vous demander de vous installer confortablement.

Nous pourrons aller déguster, en fin de séance, la galette qui nous est traditionnellement offerte à la

première séance de l’année. Si on tarde trop, elle risque d’être un peu rassie, à vous de voir ! Cette galette

est faite par la section pâtisserie et boulangerie du Centre de Formation des Apprentis Hilaire de

Chardonnet que vous connaissez tous, qui est un centre dynamique dont le Président est notre ami

M. JACQUET et le Directeur M. MAIGRET. Nous remercions donc cet établissement pour cette attention.

Par ailleurs, comme je tiens toujours mes engagements, j’avais promis lors d’une dernière séance

du Conseil Municipal, lorsque nous avions examiné un dossier sur l’euro et qu’il y avait eu des doutes émis

par l’une de nos collègues, Mme CASENOVE, sympathique, que je lui donnerais un convertisseur

dédicacé. J’en ai un là. La dédicace n’a rien de personnel : «puisse ce convertisseur vous convertir à

l’euro». J’espère que vous serez convertie, Madame CASENOVE.

Au passage, je souligne quand même qu’il y a eu beaucoup d’europhobes ces dernières semaines,

ces derniers mois et je constate qu’on en entend quand même beaucoup moins parler parce que le

passage à l’euro s’est bien fait, on doit le reconnaître mais ce n’est pas du tout une attaque contre

Mme CASENOVE. Je remercie pour l’occasion toutes celles et tous ceux qui s’y sont associés. Au niveau

de la Ville déjà il y a eu un gros travail réalisé, j’en reparlerai dans quelques instants, entre autres par

Daniel PENGREC’H qui est monté très régulièrement à Bercy puisque vous savez que Besançon a été

reconnue comme ville pilote pour le passage à l’euro, par Baudoin RUYSSEN, par Luisa ROMAND, enfin

toute notre cellule financière et par la Direction Générale. Madame CASENOVE, je vais vous faire passer

ce convertisseur, chose promise, chose due. Bien sûr c’est un convertisseur avec des gros chiffres,

puisque destiné en priorité aux personnes âgées, il n’y a pas de malignité de ma part, c’est simplement

celui que nous avons. C’est une opération, tu as raison de le rappeler, Marie-Guite, qui a été mise en place

par le CCAS avec le soutien du Secrétariat d’Etat aux personnes âgées que nous remercions au

passage».

Dont acte.
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